

Gemeindeversammlung vom 28. November 2018 Abschied der Rechnungsprüfungskommission

B Schulgemeinde

1 Abrechnung Verkauf Chasa Ajüz

Aufwand und Ertrag

Gestützt auf den Beschluss der Schulgemeindeversammlung vom 25. November 2015 wurde das Ferienlagerhaus Chasa Ajüz in Scuol zum Verkauf ausgeschrieben. Am 12. Dezember 2016 konnte die Schulpflege dem Verkauf an den Meistbietenden zum Preis von CHF 1'025'000.- zustimmen. Die Eigentumsübertragung erfolgte am 24. Januar 2017.

Die Rechnungsprüfungskommission hat bereits in ihrer Empfehlung für die Schulgemeindeversammlung vom 30. November 2016 die Zustimmung empfohlen. Der Verkauf wurde so durchgeführt und der kommunizierte Verkaufspreis erzielt.

Die Grundstückgewinnsteuer beträgt gemäss definitiver Veranlagung vom 17. August 2018 des Kantons Graubünden CHF 0.--.

Entsprechend empfiehlt die RPK die Schlussabrechnung Verkauf Chasa Ajüz mit einem Netto-Erlös von CHF 0.939 Mio. zu bewilligen.

Antrag

Die RPK beantragt der Schulgemeindeversammlung die Abrechnung Verkauf Chasa Ajüz zu genehmigen.

Fällanden, 29. Oktober 2018

RPK Fällanden
Der Präsident



Daniel Lienhard

Der Sekretär



Gregori Schmid